

“Aun el hombre de mi paz, en quien yo confiaba, el que de mi pan comía, alzó contra mí el calcañar”.
-Salmo 41:9-

MÉXICO - Apertura energética y autodefensas en tiempos del capitalismo

Emilio Nahín Rojas Madero

Domingo 2 de febrero de 2014, puesto en línea por colaborador@s.extern@s

“La oscuridad no puede expulsar a la oscuridad; solo la luz puede hacerlo” -Martin Luther King Jr. -

“La gente que muerde la mano que los alimenta, normalmente lame la bota de quien los patea” -Eric Hoffer. -

Las naciones capitalistas se aplauden por triunfos como la esclavitud obrera, el abaratamiento de la fuerza laboral, la censura a la educación y la expresión, festejan el incremento de la canasta básica, la apertura al saqueo de los recursos naturales (agua, petróleo, minerales), el secuestro de las zonas fronterizas y costeras, la parálisis del campo nacional y su agricultura para cederlo a particulares, se sienten jubilosos ante la apertura a las transnacionales y comerciales a costa de la extinción de las nacionales y pequeñas-medianas empresas; o por un acceso a créditos amañados, para que los banqueros puedan robarnos las viviendas (hipoteca o embargo). Y todas estas aberraciones del capitalismo disfrazadas de “reformas estructurales” para alcanzar una economía más sólida y estable, solo para la clase dominante. Durante la cumbre Davos, en Suiza; eso es lo que comprendimos cuando los buitres del capitalismo internacional le aplaudían a Peña Nieto por sus aberrantes logros legislativos.

¿Acaso los extremocapitalistas no ven que dichas reformas estructurales gestan movimientos rebeldes como los de Siria, Egipto, Grecia, Italia, Francia, España, Ucrania y Brasil? En México provocarán el fortalecimiento de los grupos de autodefensas y comunitarios; pues las reformas fomentan la pobreza y por consecuencia, la delincuencia y lo único que se le ha ocurrido al mexicano para combatir al crimen organizado es el llevar a la práctica los postulados Hollywoodenses del film “Fuerza Antigangster”. Pero ¿Y si la inestabilidad social; el resquebrajamiento de la paz social, fuese el verdadero objetivo del capitalismo? Cuando los europeos se deshicieron de sus prostitutas y ladrones; abandonárnoslos en el desierto al norte de América, estos se organizaron, fundaron pueblos, colonias, naciones y leyes: los criminales se organizaron. Y para tal fin; emplearon la inestabilidad social entre “pieles rojas” (apaches) y criollos; hasta diezmarlos y enclaustrarlos en prisiones a las que hoy les llaman “reservas apaches o indias”; arrancándoles así la tierra.

En los países africanos como la República de Burundi; fortaleció el odio entre los Hutus y Tutsis (esclavos vs invasores); por petróleo y diamantes. En Asia dividió naciones como Corea del Norte y Corea del Sur; buscando evitar su desarrollo científico y económico, así como el hurto de sus recursos naturales y colocación de bases militares norteamericanas. En la Unión Soviética (URSS) trabajó en su resquebrajamiento; para asesinar al socialismo que iba ganando terreno en contra del capitalismo; y para qué hablar de las ganancias generadas por su intervencionismo en el conflicto de Palestina e Israel. EEUU nunca interviene en un conflicto que no le reditue ganancias y en todo conflicto mundial o nacional, por insignificante que éste sea, la mano de Estados Unidos siempre está presente.

Pues no es posible negar que si el narcotráfico se ha fortalecido en México, ha sido gracias al armamento que Estados Unidos les ha vendido (operativo rápido y furioso). Desde el año pasado (2012) en que aparecieron los grupos de autodefensas en el país, Estados Unidos desplegó a sus órganos de inteligencia (CIA, DEA, FBI), para infiltrarse en éstos organismos populares de lucha. No todos los grupos de

autodefensas están siendo liderados por civiles; algunos los dirigen los carteles, otros el propio gobierno y otros los dirige EEUU mediante mexicanos que mantienen un estrecho vínculo con el país del norte; pues las armas que portan algunos autodefensas y comunitarios, son de muy dudosa procedencia, éste sencillo aspecto es lo que delata su vinculación.

¿Hay traición de Estados Unidos en contra del impetuoso gobierno federal; o contubernio para diezmar a la población mexicana? Porque hasta los más grandes intelectuales de la derecha y la propia televisora que impuso al primer mandatario, hoy hablan en pro de las autodefensas. Es de dudarse que López Doriga, Denise Maerker, Ciro Gómez Leyva y sus intelectuales se hayan Aristeguisado (Carmen Aristegui). Una de las máximas del arte de la guerra es: "Nunca pelees en el campo de batalla elegido por tu enemigo; obligalo a pelear en el tuyo". Luego entonces ¿Por qué los medios de comunicación le están abonando a radicalizar la lucha de las autodefensas? Los que nos impusieron presidente; son los mismos que hoy hablan mal de él; algo no cuadra bien en la conducta de los desinformadores sociales. ¿Buscan impulsar al pueblo hacia un movimiento armado para que alcance la libertad o para que sea exterminado?

El petróleo es la principal ambición de Estados Unidos; y ante la apertura energética al capital extranjero, él debe evitar que el petróleo mexicano vuelva a nacionalizarse; y buscará evitar un segundo cardenismo, por lo tanto Estados Unidos asegurará su perpetuidad en territorio mexicano. Y sabiendo que México cuenta con un congreso de mercenarios de la legislación; volverá a comprar al congreso con billete verde para que éste apruebe una nueva reforma constitucional y político-electoral en la que le permita a los extranjeros, el votar y ser votados para ocupar todos los cargos públicos, especialmente la presidencia de la república. Estados Unidos no se conforma con aliados; para él, los aliados no son de fiar, aun cuando él les haya dado educación; pero su racismo le exige poner a un conciudadano en los Pinos (Palacio Nacional del Gobierno Mexicano).

En materia de participación empresarial en el rubro energético; Estados Unidos enviará al congreso de la unión (San Lázaro), una iniciativa de ley en la que se establecerán los requisitos para que las empresas transnacionales puedan tener acceso a la participación energética. Con cuyas reglas de operación; le cerrará el camino a la competencia europea y suramericana. Así mismo; en todo el país comenzaran a darse una serie de accidentes y asesinatos misteriosos de todos los legisladores, funcionarios federales y familias pudientes que aprobaron la reforma energética a cambio de acciones y concesiones; así como de los socios de las empresas petroleras y energéticas, pues Estados Unidos no es un empresario que le guste compartir las ganancias económicas. Por el aspecto social; a Estados Unidos le conviene convertir a México en un campo de guerra; pues independientemente de los funcionarios, legisladores y narcotraficantes que caigan a manos de un pueblo armado o viceversa.

Con ésta nueva revolución mexicana; EEUU tendrá excusas para intervenir bajo el discurso de: "fortalecimiento y estabilidad social mexicana". Dándose el lujo de que sus tropas pisen suelo mexicano; danzando cínicamente sobre las tumbas de Jaime Nunó y Francisco González Bocanegra. Reduciendo con ello al pueblo mexicano a pequeñas porciones territoriales como lo hiciera con los apaches en su momento. ¿Acaso los mexicanos no vemos el triste ejemplo de Gaza? Lamentablemente existen mexicanos que por su falta de educación y poco desarrollo intelectual; están a favor de ser colonizados por Estados Unidos. Desconocen lo que ocurrió después de la cesión mexicana (territorios perdidos) entre 1845 y 1848; durante el mandato de Antonio López de Santa Anna, en el que México perdió California, Nevada, y Utah, así como partes de Arizona, Colorado, Nuevo México, Wyoming, Oklahoma y Kansas.

Pues en aquel entonces; el gobierno estadounidense dejó a su libre decisión, el quedarse o irse a los aún mexicanos allí residentes. Los que decidieron quedarse; fueron exterminados por el racismo norteamericano, una de las batallas más cruentas en las que murieron los mexicanos, fue la batalla del Álamo (Febrero 23 - Marzo 6 de 1836) y de cuya batalla hoy en día aun felicitan y convierten en héroes a los asesinos de mexicanos. Aquellos que crean que cuando México se Estadounidense, su estabilidad y forma de vida les será mejor, están equivocados, Estados Unidos sigue siendo racista, pero modernizado; ya no lincha, lapida, ni quema o cuelga a la gente en árboles y postes de luz como en los años 40's. Hoy utiliza sus instituciones de justicia, imputa delitos, encarcela y condena a la pena de muerte; así disfraza sus crímenes de racismo. De los 10 ejecutados que van desde 1926 a la fecha; y el más reciente, Édgar

Tamayo Arias (2014); la mayoría han presentado inconsistencias y fallos en el debido proceso.

NOTA: El usurpador gobierno federal de la república mexicana; implemento un operativo para evitar el “efecto cucaracha” en las inmediaciones al Estado de Michoacán. Sin embargo; dicho operativo es un fracaso, ya que solo se contempla la retención del avance de los grupos de autodefensas y comunitarios. Pero le permite libre tránsito al crimen organizado que hoy se refugia en las entidades aledañas a Michoacán. Provocando que los índices de delincuencia se disparen en esos Estados. Por lo que en efecto domino y al ver que solo con las armas se desfunda al crimen, más que por justicia; a los guerrerenses, mexiquenses, queretanos, guanajuatenses, jaliscienses y colimenses, los moverá la venganza provocada por la pérdida de sus ser queridos a manos del crimen organizado. A un pueblo lleno de odio y armado; le es muy tentadora la idea de asesinar criminales y funcionarios corruptos, pero lamentable; EEUU eso está esperando, para invadir y quedarse con nuestro petróleo y nuestras tierras. Mexicano; con un gobierno agachado ante el crimen organizado ¿Qué harías si asesinaran a tu esposa, violaran a tu hija y secuestraran a tu hermano? Cualquiera de las dos decisiones que tomes; benefician a Norteamérica, pero siempre existe una tercera opción y debes crearla antes del 2015.

Emilio Nahín Rojas Madero es estudiante de Posgrado en Derecho Laboral (UAG); Integrante de la Promotora Nacional Juvenil, Ejecutivo Estatal y Coordinador Municipal (PT México), Miembro de la Organización Internacional de Juristas en Derecho Laboral (Sede Nueva York).

Comentarios: romaen73[AT]hotmail.com

Fuentes:

- <http://revistalema.blogspot.com/2013/07/revolucion-mundial-control-poblacional.html>
- <http://lema-universitario-pt.blogspot.mx/2011/07/america-para-los-latinoamericanos.html>
- <http://lema-universitario-pt.blogspot.mx/2011/08/la-farsa-del-racismo-norteamericano.html>
- <http://revistalema.blogspot.com/2013/05/tlaxcaltecas-vs-aztecas-radiografia.html>
- <http://revistalema.blogspot.com/2013/01/georeformismo-global-monopolio.html>
- <http://impunemex.com/politicos-mexicanos-son-socios-de-petroleras-extranjeras/>
- <http://www.excelsior.com.mx/nacional/2014/01/22/939707>